

La mayoría no sabe a quién votar

MADRID, 11 (D16).—A tan sólo treinta y cinco días de las elecciones, casi los dos tercios de los españoles (62 por 100) no sabe a qué partido o coalición va a votar, según un sondeo de opinión realizado por el Instituto Consulta que publica "Cambio16".

Las tres cuartas partes de los electores (76 por 100) piensa acudir a las urnas el próximo día 15 de junio, el 8 por 100 afirmó que no acudirá a votar y el 16 por 100 todavía no sabe si lo hará.

El número de encuestados en este tercer sondeo de opinión que publica "Cambio 16" fue de 1.569, repartidos en 81 municipios representativos del conjunto del país. Un 52 por 100 eran mujeres y el 48 por 100 restante, varones, todos ellos mayores de veintiún años. En la valoración que sigue a los datos se hace la salvedad que la encuesta está realizada antes del discurso del presidente Suárez por RTVE, en el que anunció al país que participaría en las elecciones como independiente, pero por la opción centro.

El PSOE y el PSC favoritos

El Partido Socialista Obrero Español y el Partit Socialista Catalá (PSC) son los favoritos de ese 38 por 100 de electores que ya sabe a quién conceder su voto. El PSOE y el PSC se llevan el máximo favor (un 10 por 100). Centro Democrático (8 por 100) les sigue de cerca en el ranking de la popularidad.

Con el 5 por 100 figura Alianza Popular, en tercer lugar. En cuarta posición,

empatados con un 4 por 100, el Partido Comunista, la Federación Demócrata Cristiana y otros partidos socialistas.

Según la encuesta, la fuerza principal del PSOE está concentrada en Madrid, donde cuenta con un 15 por 100 de votantes. Los puntos débiles del Centro Democrático están en Galicia, Aragón y la Rioja, donde sólo han alcanzado un 3 por 100 del electorado, aunque aquí hay que tener en cuenta que esta coalición de socialdemócratas, liberales, democristianos y el Partido Popular de Pío Cabanillas todavía no ha contabilizado los frutos del discurso del presidente del Gobierno.

Los feudos principales de Alianza Popular están en Galicia y el País Vasco, con un 9 por 100 de votantes, mientras que en Barcelona capital y en la región Centro los aliancistas sólo llegan al 2 por 100.

Madrid vota y Cataluña se abstiene

En cuanto al nivel de participación electoral, la mayor cota se alcanza en Madrid, según los sondeos publicados por "Cambio 16". En la capital, el 83 por 100 acudirá a las urnas; en la región madrileña, el 80 por 100, y en el resto de España, el 75 por 100, salvo en la

ciudad de Barcelona, en la que sólo el 61 por 100 piensa conceder su voto. El nivel abstencionista de la Ciudad Condal (21 por 100) es el más alto de España.

En el País Vasco, el 64 por 100 piensa acudir a las urnas de acuerdo con la tercera encuesta publicada por "Cambio 16" lo que supone un aumento sobre la realizada en la semana anterior del 15 por 100.

Respecto a la encuesta anterior han perdido posiciones Frente Nacional otros socialistas extrema izquierda y PNV. Han ganado votos Alianza Popular Centro Democrático Federación De-

mócrata Cristiana y PSOE (PSC-PSOE Cataluña).

Suárez y González, favoritos

MADRID, 11 (D16). — Las candidaturas de la Unión del Centro Democrático (UCD), que encabeza Adolfo Suárez, y la del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), de Felipe González, se sitúan en primero y segundo lugar, respectivamente, entre las preferencias electorales de los españoles, según una encuesta publicada ayer

por el diario "El País", y que fue realizada para este periódico los días 4 y 5 de mayo, inmediatamente después del discurso radiotelevisado del presidente del Gobierno.

De entre el 85,51 por 100 que piensan votar, el 19 por 100 lo hará por la Unión del Centro Democrático, el 12,4 por 100 por el PSOE, poco más del 5 por 100 se manifiestan favorables a la coalición Partido Socialista Popular-Federación de Partidos Socialistas, un 5 por 100 al Partido Comunista de España y un 4,5 por 100 a Alianza Popular.



Felipe, en cabeza, según el PSOE.